

Resultado de los Juegos de Campeonato verificados ayer

Segundas Divisiones

México 2, Plaza Viquez 1

Fué este uno de los partidos más interesantes de los verificados ayer, el lugar ventajoso que estos cuadros ocupan en el campeonato del presente año, hacía prever un partido fuerte y movido, como en efecto lo fué. Triunfaron los aztecas por la mínima diferencia de un tanto. Con esta derrota el Plaza Viquez pasa del primer al tercer lugar y el México conserva su segundo puesto.

Libertad 10, Orión 1

Fué este el partido de mayor score. La Libertad demostró tener un señor cuadro en segundas divisiones. Logró el completo control del partido, no habiendo logrado el Orión más que anotar el tanto de la hourilla. El ataque liberto jugó soberbiamente: Botellitas, Carlos Rodríguez y Gómez fueron los sobresalientes del equipo. Muy bien marcha ahora la segunda Libertad en el campeonato, pues ha ganado cinco juegos seguidos, colocándose en tercer lugar igual que Plaza Viquez.

Buenos Aires 6, Boltvar 1

El Buenos Aires es otro de

los equipos «champeonables» en el cuadro de segundas categorías. Posee un magnífico conjunto en donde descuellan las figuras de Amador, Flores, Romero y Muñoz. El equipo bonaerense logró un completo dominio de su adversario. Con esta nueva victoria, el Buenos Aires conserva siempre su segundo lugar en el campeonato al lado del México.

Alajuelense 5, Guadalupe 0

Los «manudos» que van a la vanguardia en las segundas, derrotaron a los guadalupanos en Alajuela por el score de 5 a 0. Fué este un partido muy movido, en donde se puso de manifiesto la potencialidad del cuadro alajuelense que reforzado con Mariano y Arroyo, es uno de los mejores del presente campeonato.

Gimnástica 1, Hispano 0

Por el mínimo de los scores, logró ayer derrotar la Gimnástica al Hispano Atlético. Fué un encuentro con pimienta y achote, en donde los gimnásticos sostuvieron un tanto contra viento y marea, y pese al dominio que tuvieron sobre ellos los chiquitines del «Escapulario».

En un club de baile fueron sorprendidos dos individuos que están viciados a la heroína

En días pasados fueron sorprendidos dos jóvenes que frecuentaban el Club Tívoli y que están viciados a la heroína; al tratar de ingerir la droga, fueron sorprendidos por las autoridades, quienes estaban avisadas de lo que ocurría.

Los individuos son menores de edad, habiendo sido puestos a la orden del señor Agente Principal de Policía, encargado de estos asuntos, señor don Marino Meneses.

Ambos muchachos fueron trasladados a la Penitenciaría, donde se les impondrá el castigo que marca la ley.

Ahora lo que se espera, es dar con el comerciante de la maligna droga, para que sobre éste le caigan las responsabilidades.

Las entradas de la Fábrica Nacional de Licores han disminuído

El Gobierno está preocupándose por las mermas en las entradas de la Fábrica Nacional de Licores. Se cree que esto se debe al gran número de fábricas clandestinas habidas en la república, cosa que nosotros ponemos en duda.

El origen de estas bajas sufridas en la fábrica, se debe a la pobreza que reina entre los consumidores de tan terrible veneno; hoy día no se ven tantos ebrios como en tiempos de bonanza.

Inauguración de la Clínica Infantil en Tres Ríos

La Clínica Infantil de Tres Ríos será inaugurada oficialmente el domingo 16 de agosto, a cuyo acto han sido invitadas gran número de personas de esta capital: al señor Presidente de la República, ministros y altos empleados del Gobierno.

La referida obra es del distinguido caballero don Juan José Montealegre, quien ha contribuido de su propio peculio para realizarla.

Más de quinientos niños asistirán a la ceremonia, la cual promete estar muy interesante.

Daremos en nuestro próximo número un detalle completo de este acto.

Concierto que dará la banda militar en el Parque Central mañana en honor al señor Cónsul de Alemania.

Mañana martes, a las 8 de la noche, la banda militar dará un concierto en el Parque Central en honor al señor Cónsul de Alemania, don Botho Steinvorth y a la distinguida colonia alemana residente en este país.

El programa será el siguiente: Himno Nacional de Costa Rica.

«Deutschlan uber Alles».

Himno Nacional Alemán.

1. Marcha de la Coronación.

G. Meyerber.

2. «Tannhauser». Gran ober-

tura de la ópera. R. Wagner

3 a) «Preludio» de la ópera Lohengrin. R. Wagner.

b) «Gran Fantasía para Trombón». J. Reynaud,

(Solista Músico Mayor, Carlos Cambroner).

4. «Rapsodia Húngara número 12». F. Liszt,

5. «El Danubio Azul». Vals.

J. Strauss

J. S. Repetto,

Director

BODA DE HOY Hogar de plácemes

A las seis horas de hoy, en la iglesia de la Merced, unirán sus destinos don Carlos Escobar Ramírez con la señora Argentina Hernández, ambos contrayentes gozan de grandes simpatías.

Actuarán en calidad de padrinos don Manuel Hernández y doña Dora v. de Salazar; don Adán Bendaña y doña Lilia de Bendaña; don Juan Fonseca y la señorita Caridad Pacheco; don Rafael Beltrán y la Srta. Rosa Hernández.

Los nuevos esposos, padrinos y demás invitados, pasarán a la residencia de los padres de la novia, donde les será servido un café.

Les deseamos a los contrayentes todo género de venturas en su nuevo estado.

Mañana llegarán a esta capital dos anfibios de la armada norteamericana.

Mañana llegarán por la vía aérea en dos anfibios de la armada norteamericana, el Almirante Smith y varios oficiales.

El Almirante Smith es el jefe de las fuerzas navales de los Estados Unidos en el Canal de Panamá.

Elementos del gobierno irán a la Sabana a recibirlos.

La visita es de cortesía y permanecerán tres o cuatro días entre nosotros.

A tan distinguidas personalidades les presentamos un atento saludo, deseándoles grata permanencia entre nosotros.

El hogar de don Eduardo Montealegre Castro, Director de este semanario y su señora esposa, han recibido del cielo una encantadora chiquitina que ha venido a llenar de alegría a sus padres.

Nuestra enhorabuena para la recién nacida y a sus padres les enviamos nuestra felicitación.

Petición de dentistas no tiula los

Los dentistas no titulados desean que la Facultad Dental los llame a presentar sus exámenes que han solicitado ya varias veces, pues hay algunos de ellos que tienen quince y más años de trabajo, y la Facultad se niega a esta petición.

La Agencia Principal de Policía de Salubridad Pública, ha llamado a varios de ellos para prohibirles que ejerzan la profesión. No vemos el motivo del empecinamiento de dichos facultativos en no querer examinarlos, cosa que ellos alegan y con mucha razón.

Publicación recibida

Hemos tenido el gusto de recibir el folleto titulado «Finanzas Morrocotudas o Como se burla la Ley en Costa Rica». La publicación consta de 15 páginas nitidamente impresa en los talleres de la Imprenta Alsina.

El autor es el señor don Juan Fernández Morúa, muy conocido y persona de gran prestigio intelectual.

Tendremos mucho gusto en externar nuestra opinión una vez leído el folleto.

Damos las gracias por la publicación recibida.

La política y sus efectos bélicos

Antenoche, en el turno que se verificaba en la Iglesia de los Angeles, Jimenistas y Castristas se vinieron a las manos y hubo de intervenir la policía, pues la contienda no parecía tener fin.

Antenoche mismo también hubo formidable bochinche en San Pedro de Montes de Oca, motivado también por pequeñas diferencias de pareceres entre los

partidarios de Castro Quesada y los de don Ricardo.

En resumidas cuentas, el resultado de la broncea no dejó más que unos cuantos ojos linterneados y la tristeza que nos da pensar que estamos volviendo a aquellos tiempos de barbarie, en donde los hombres se mataban por simples diferencias de ideas.

Accidente de ayer en la cuesta de Torres

El auto número 1529 que se dirigía de San José a Heredia con una joven, como pasajero, al llegar a la curva de la cuesta, el chofer no tuvo el cuidado de quitar la velocidad, yendo a parar a una zanja. La joven que venía dentro, al ver el peligro, se arrojó del carro sufriendo fuertes golpes en la cabeza y en varias partes del cuerpo.

La Dirección de Tráfico pasó desapercibida, pero un gendarme que se encontraba en esos mo-

mentos por ese lado, tomó nota para lo de su cargo.

La accidentada fué atendida por los vecinos y trasladada a esta ciudad.

El sorteo de hoy de la Lotería de Panamá.

Panamá, 9	
3286.....	\$ 20,000
0456.....	6,000
7478.....	3,000

EL ULTIMO DIA

Para cancelar sus cuentas por servicios eléctricos y telefónicos es el 10 del corriente, y para que estos no sean desconectados le rogamos hacer el pago correspondiente a más tardar en esa fecha, evitando así molestias tanto para usted como para nosotros.

Compañías Eléctricas

San José, Agosto 7 de 1931.

Notas sociales Mal remedio

Nuestro huésped

Se encuentra entre nosotros procedente de Panamá, el caballero don Roberto Bruce, activo empleado de la casa Ford.

Nos es muy grato presentarle nuestro cordial saludo de bienvenida.

Próximo matrimonio

Se anuncia el próximo matrimonio del caballero don Víctor Woolf con la simpática señorita Evangelina Fournier, hija de nuestro recordado amigo Ingeniero don Luis Fournier Quirós.

Para los futuros contrayentes deseamos todo género de felicidades.

Enfermos

Se nos ha informado de Alajuela que la salud del Lic. don León Cortés es ya bastante satisfactoria, lo que celebramos, deseando restablezca del todo.

—Se encuentra restablecida del todo la estimable señora doña Juana Arburola, noticia que nos place dar.

—Guarda cama hace varios días la apreciable señora doña Isolina Castro v. de Bustamante. Mucho lo sentimos y hacemos votos porque restablezca.

—Se encuentra del todo restablecida de su dolencia, la señorita María Eugenia Montagne. Lo celebramos.

—El estado de salud del caballero don Gerardo Sáenz, Contador Mayor del Supremo Tribunal de Cuentas, es ya satisfactorio.

El alcohol no disipa tristezas, por más que lo digan los que tratan de ahogar sus penas ahogándose en él. El alcohol no crea nada, ni mejora sentimientos: su primer efecto es exagerar y poner de manifiesto lo que hay en nuestro cerebro. Su segundo efecto es ciertamente hacernos perder la noción de la realidad; es agregar la desgracia al deshonor. ¿Acaso la ebriedad de hoy nos va a suprimir el mañana? Y mañana estaremos más débiles y la misma desgracia de hoy nos parece más grave.

La costumbre de tomar bebidas alcohólicas cuando se tienen pesares no es más que un pretexto para satisfacer el impulso de la ebriedad que muchos sienten por debilidad o por atavismo. Embriagarse cuando se pierde un ser querido es sencillamente un acto de irrespeto a su memoria y una exhibición de cobardía. Embriagarse por cualquier otro motivo, enfermedades, pérdidas materiales o de afectos es una insensatez. El alcohol no ha de recuperar lo perdido: ni salud, ni los afectos. Lo noble, lo admirable, lo grande, es enfrentarse a su pena como hombre. ¡Firmemente!

Club Sport Guadalupano



Insertamos hoy como nota ilustrada de interés, en nuestra sección, la fotografía del ONCE guadalupano, en terceras divisiones, que viene jugando en los torneos futbolísticos de campeonato con gran éxito, pues que, hasta la fecha, entre todos, es el único team, que no ha sido derrotado.

Sus jugadores, todos bravos y nobles muchachos, responden a los nombres de (izquierda a derecha) Isidro Calvo, Mariano Castillo, Esaú Calvo, Francisco Mora, Antonio Segura, Rodolfo Jiménez, Everardo Arévalo, Juan Diego Umaña, Celín Montero Bolívar Salas e Ismael Rojas.

Felicitemos al hasta ahora invicto ONCE, deseando que no vengán a menos sus triunfos.

A. T.

El arreglo Falleció don Jesús Coto M.

del Parque Nacional

El señor Presidente de la República, Licdo. don Cleto González Víquez, está empeñado en dar a este precioso lugar de recreo un precioso aspecto, y al efecto se ha procedido con toda actividad al arreglo.

Según parece, serán pavimentadas las callejuelas de las orillas y arregladas convenientemente las interiores, con el fin de ver si se efectúan allí los recreos y retretas de gala.

Muy acertada nos parece tal determinación si es que se lleva a efecto, pero todavía sería mejor que no sólo fueran las de gala, sino todas las demás, tomando en consideración la poca capacidad del Parque Morazán para contener la cantidad de gente que asiste.

Bolivia

Crisis, huelgas, etc.—Bolivia,—leemos en un diario de La Paz,—atravesada por una época difícil, llena de peligros e incertidumbres. A la crisis económica y financiera, después de la política, han seguido las huelgas de los obreros, y empleados del telégrafo, y de los estudiantés, etc.

La Junta Militar, antes de entregar el mando, convocó al Congreso a sesión extraordinaria con el único objeto de definir la situación política con la transmisión del mando supremo de la República, alterada desde la revolución de junio, e incorporar en la Constitución las reformas constitucionales aprobadas en el referéndum popular de enero.

En las horas del sábado dejó de existir en esta capital el venerable anciano don Jesús Coto Mata, persona que gozaba de grandes simpatías en nuestra sociedad y tronco de una familia por mil títulos estimable.

Su entierro se verificó en la mañana de ayer domingo, como demostración de simpatía fueron colocadas sendas ofrendas florales.

Al consignar este triste fallecimiento, enviamos nuestra condolencia a sus hijos Benigna C. de Pérez, Esperanza C. de Orozco,

Cristóbal y Clemencia del Barco, Clemencia de Coto, Francisco Chavarría Mora, Hermina Esther, Hortensia, María Cristina, Jesús, Claudio, Octavio y Gonzalo Coto Rojas, haciéndolo extensivo a la demás familia doliente.

Hoy cumple trece años de haber fallecido el General D. José J. Tinoco Granados

Hoy lunes 10 de Agosto cumple trece años de haber fallecido en esta capital el General don José Joaquín Tinoco Granados.

A sus familia es les renovamos nuestro pesar.

Si desea salir de DUDAS

CONSÚLTEME EN MI

Laboratorio Clínico

TODA CLASE DE ANALISIS MEDICOS

Frente al costado Norte del edificio de Correos

Lic. M. J. GRILLO hijo

¿Ha probado U. los Refrescos Gaseosos marca La Gaviota?

Si no lo ha hecho, hágalo, que sin duda son los mejores por su Pureza y Buen Sabor

Exija esta marca en todos los establecimientos.

J. RICHMOND & HNO.

Calzado fino para Señora a ₡ 8.50 y zapatitos para niños desde ₡ 1-50

APROVECHE HOY MISMO

Los consigue en la acreditada Tienda

"La Valenciana" de Calixto Madrigal

FIDEOS Alimento ideal

PROPORCIONA SALUD — FUERZA — VIGOR

PIDA LA MEJOR CALIDAD

"EL PROGRESO"

MUSMANNI HERMANOS

La guerra futura será espantosa

En los horizontes del futuro se perfila el espantoso fantasma de una guerra sin precedente en la historia de la humanidad; de una guerra ante la cual se verá como un juego de niños la de 1914-18, porque no habrá de respetar ni mujeres, ni niños, ni ancianos.

Contra estos horrores que vendrían a echar por tierra las conquistas de la civilización y a hacer retroceder al hombre a la época cavernaria, solo queda un recurso supremo: el desarme mundial, la proscripción de la guerra, la paz y la armonía de todos los pueblos de la tierra atados fuertemente con un lazo de confraternidad y de amor; la observancia, en una palabra, del dulcísimo precepto de Jesús: «Amaos los unos a los otros».

«La destrucción atroz de vidas humanas durante el período comprendido entre los años de 1914 y 1918, fué sólo un juego de niños comparada con la guerra de gases del futuro», dice el profesor Charles Richet.

Hay que pensar en esto: Un solo aeroplano puede transportar 3.000 bombas de más de cuatro libras de peso cada una, desde Colonia a París en dos horas. Cada una de estas bombas puede arrojar un metro cúbico de gas, suficiente para envenenar 10.000 metros cúbicos de aire, y ya se puede imaginar por estas cifras el terrible efecto que producirían en la atmósfera 100 aeroplanos arrojando cada uno de ellos 3.000 de esas bombas mortíferas.

El profesor Richet declara que no existen ahora medios prácticos de defender una ciudad contra un ataque de gases de esta naturaleza desde el momento que las baterías inventadas para contrarrestar sus efectos resultan completamente ineficaces si se toma en consideración que los efectos protectores de esas bacterias no alcanzan a cubrir más de un radio de 15.000. Igual cosa acontece por lo que hace a las máscaras, que también resultan ine-

El ataque a las ciudades por medio de gases asfixiantes y de bombas incendiarias, lanzadas desde el aire obligará a los habitantes a refugiarse en cuevas subterráneas para librarse de sus terribles efectos.

ficaces, pues se ha comprobado plenamente que los gases penetran a cualquier clase de estas y aun las destruyen, debido a que no se ha inventado todavía un material refractario a la acción de los gases.

«Bajo estas circunstancias — afirma el profesor Richet — la guerra futura será verdaderamente terrible, pues al igual que los soldados en los trincheras, los civiles en las ciudades, hombres, mujeres y niños, estarán condenados a una muerte segura.

El problema más serio para París es que, aun cuando hay allí innumerables sótanos en las casas de apartamentos que pueden ser usados como un refugio contra las bombas explosivas ordinarias, ese refugio resulta completamente ineficaz, tratándose de un ataque de gases. No hay lugar seguro contra tales ataques, excepción hecha de los sótanos del Banco de Francia. Estos sótanos están contruidos de roca sólida a una profundidad de 200 pies; tienen una extensión de dos y medio de acres; cuentan con un sistema propio de ventilación y, aunque por completo aislados del mundo exterior, pueden comu-

nicarse con él por medio de un sistema telefónico secreto. En caso de un ataque de gases en una guerra futura, el Parlamento francés puede instalarse allí cómodamente, quedando fuera de todo peligro, pero éste es el único lugar en París en donde puede hallarse completa seguridad.

Los medios de atacar una ciudad por medio de gases asfixiantes e incendiarios, están multiplicándose constantemente. El que se supone como más efectivo es el del bombardeo con cañones de gran alcance o desde la altura por medio de aeroplanos, pero no cabe duda que los ejércitos europeos guardan sorpresas a este respecto para cuando sea llegada la ocasión.

La idea dominante es construir un poderoso aparato que lance bombas con una capacidad de cinco toneladas de materias explosivas o la equivalente cantidad de gas, y desde una distancia de varios cientos de millas, a través de la línea de batalla, lo cual resultará más simple y más económico que el uso del Gran Bertha.

Un investigador francés ha podido descubrir que

una nación europea ha inventado un dirigible de cortas dimensiones impulsado por un pequeño motor, que puede ser cargado con gases o explosivos y enviado a territorio enemigo, pudiendo hacer explosión en el tiempo preciso y distancia.

En Europa se llevan a cabo esfuerzos inauditos en el sentido de perfeccionar las máquinas destinadas a arrojar sobre las ciudades y la línea de batalla gases asfixiantes o bombas incendiarias, así como a elevar a su más alto grado de destrucción esta clase de proyectiles.

Por muy preparada que se encuentre una ciudad para defenderse de un ataque aéreo, será completamente imposible en muchos casos, ya por la falta de tiempo o de medios efectivos de una gran ciudad durante una irrupción de gas. Contra esta clase de ataques no le queda a los habitantes de una ciudad otro recurso que refugiarse en cuevas subterráneas hasta las que no puedan llegar los efectos de esa sustancia, y agrega: para protegerse contra media tonelada de bombas explosivas, por ejemplo, uno necesita 55 pies de

tierra o 12 de concreto. Contra una tonelada de bombas, 80 pies de tierra o 13 y media de concreto, sin olvidarse de que tales subterráneos de refugio deben estar herméticamente cerrados, lo cual se opone a contar en ellos con la ventilación necesaria de aire puro, pero aun cuando tal cosa llegara a conseguirse, el problema, lejos de resolverse se complica.

Efectivamente, ¿qué hará la población de una ciudad encerrada en esos subterráneos? ¿Habrá de mantenerse allí indefinidamente durante el tiempo que duren los ataques aéreos? ¿Y si éstos se prolongan durante días y días? ¿Y el peligro de que la ciudad sea destruida por bombas explosivas e incendiarias? ¿Saldrá la población de sus subterráneos para encontrar sus hogares convertidos en escombros? ¿Y la vida del comercio y de la industria?

Todas estas son preguntas a las que no se puede hallar respuesta satisfactoria. Es esta la terrible incógnita que tratan de descubrir los hombres de ciencia de todas las naciones europeas, sin que hasta estos momentos encuentren otra cosa que el terrible fantasma de una guerra sin precedente en la historia de la humanidad; de una guerra ante la cual se verá como un juego de niños la de 1914-18, porque nada habrá de respetar: ni mujeres, ni niños, ni ancianos.

Contra estos horrores que vendrían a echar por tierra las conquistas de la civilización y a hacer retroceder al hombre a la época cavernaria, solo queda un recurso supremo: el desarme mundial, la proscripción de guerra, la paz y la armonía de todos los pueblos de la tierra atados fuertemente con un lazo de confraternidad y de amor; la observancia, en una palabra, del dulcísimo precepto de Jesús: «Amaos los unos a los otros».

Fiesta en honor de una señorita

Los amigos y simpatizadores de la apreciable señorita Margarita Ortiz Alvarado, la obsequiaron el sábado pasado con un té en el Club Internacional, lugar donde tuvieron un rato de jolgorio y alegría.

Muy merecedora a tal fiesta es la estimable señorita, la cual goza entre nosotros de consideración y alta estima.

Fallecimiento

de don Saturnino Castro J.

En las primeras horas del sábado recibimos la triste noticia del fallecimiento de don Saturnino Castro Jiménez, hijo del acaudalado agricultor don Florentino Castro.

Su entierro se efectuó en la tarde de ese mismo día, habiendo asistido un sin número de personas.

Al consignar esta triste nueva, enviamos nuestra condolencia a su alligida esposa e hijos; a don Florentino Castro y señora, a sus hermanos y demás familiares, deseándoles resignación en tan duro pesar.

Asteriscos

Disimularse la necesidad de morir es una debilidad que disminuye nuestro celo por el bien. Expón tus días por la salud de los otros, si es necesario, y sobre todo por la salud de la patria. Sea cual fuere el género de muerte que te estuviere destinado, está pronto a recibirla con digna serenidad y a santificarla con toda la sinceridad, con toda la energía de la fe = Pellico.

El enemigo natural del hombre es la mujer. = Montaigne.

Hospitales, Boticas y Médicos

Recibimos Bismutoidol, Gaiarcina, Serafón, Hemocitoceram, Hemotonina, Septisemina, etc.

CARLOS VIQUEZ & Co.

Avenida Central.—Frente a las oficinas de las Compañías Eléctricas.—San José, C. R.

APARTADO 18 — TELÉFONO 4114

Depósito permanente de

INYECCIONES HIPODÉRMICAS, AGUJAS DE PLATINO, JERINGAS HIPODÉRMICAS Y TERMÓMETROS

LA FABRICA DE CAFE Y CACAO

de Ricardo Dorado

SE TRASLADO contiguo a la Panadería de los Sres. Soto Hnos., 50 varas al Sur de la pulpería "El Poás", Paso de la Vaca.

Donde se pone de nuevo a las órdenes del público.

Anúnciese en este semanal

El MEJOR PAN lo consigue usted en la

PANADERIA
La Josefina

Calle Octava Norte. Frente al Mercado
Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

CONSTRUCTORES!!!

No construyan sus casas con maderas malas
 Visite el Aserradero y Depósito de **RAMON LEON H.**
 donde encontrará de inmejorable calidad y garantizadas
 por muchos años por su precio bajo

Llame a los Teléfonos: Aserradero 3115 - Depósito 3032

LISTA de los Números Premiados en el Sorteo de ayer

1037....	200	3317....	100
1038....	100	3357....	100
1126....	100	3366....	100
1176....	100	3392....	200
1187....	100	3419....	100
1225....	100	3490....	100
1241....	100	3522....	100
1275....	200	3552....	100
1307....	100	3676....	100
1323....	200	3800....	100
1367....	500	3887....	200
1397....	100	3964....	100
1414....	100	4041....	100
1513....	100	4056....	100
1541....	100	4073....	100
1549....	100	4081....	200
1603....	100	4085....	100
1649....	200	4095....	100
1726....	500	4122....	100
1767....	100	4175....	100
1780....	100	4215....	100
1997....	100	4233....	100
2081....	200	4342....	100
2087....	100	4398....	100
2154....	100	4472....	100
2163....	100	4525....	100
2173....	100	4571....	100
2223....	200	4623....	200
2238....	100	4634....	100
2244....	200	4641....	100
2280....	100	4731....	100
2342....	200	4744....	100
2372....	500	4751....	100
2399....	100	4759....	100
2452....	100	4949....	100
2508....	100	5017....	100
2636....	100	5127....	100
2756....	100	5153....	100
2796....	100	5173....	200
2817....	100	5357....	100
2845....	100		
2908....	200	5368....	100
		5369....	100
3035....	50	5370....	100
3036....	50	5371....	100
3037....	50	5372....	100
3038....	50	5,373....	20,000
3039....	50	5374....	100
		5375....	100
3040....	4000		
3041....	50		
3042....	50		
3043....	50		
3044....	50		
3045....	50		
3053....	100		
3059....	100		
3103....	100		
3178....	100		
3212....	100		
3249....	100		
3258....	100		

Como quedó integrada la Junta Nacional de turismo

La Junta Nacional de Turismo quedó integrada en la siguiente forma:
 Por la Cámara de Compensación, don Alberto Ortuño B.
 Por la de Cafetaleros, don Maximiliano Gurdián.
 Por la de Comercio, don Alfredo Sasso.
 Por Empresarios de Hoteles, don Luis P. Jiménez.
 Por Compañías Transportes, don John Stein.
 Por Empresarios de Teatros, don Carlos Ventura.
 Para suplir a estos miembros de la Junta en el orden de su nominación, adou Roberto Madrigal, don Jerome B. Clark y Licdo. don Porfirio Góngora.

Propiedad en venta

Con mil quinientos colones al contado y el resto a plazo largo, se vende una magnífica propiedad en el centro de esta ciudad. Para más informes, diríjase al apartado 871. — San José.

5376....	100
5377....	100
5378....	100
5379....	100
5456....	100
5518....	1000
5581....	100
5638....	100
5739....	500
5827....	100
5960....	100

Las 99 aproximaciones a la centena del primer premio, de ₡ 20.00 cada uno, han correspondido de los números 5,301 a 5,372 y 5,374 a 5,400.

Además, 49 premios de ochenta colones cada uno a todos los números terminados en 73, a excepción del que ha obtenido el premio mayor, y cuatrocientos cincuenta premios de cuarenta colones cada uno a todos los números terminados en 3, a excepción de los terminados en 73.— El número 5,373 fué vendido por Aurelio Sáenz, de San José. El número 3,040 fué vendido por Daniel Roldán, de San José.

La Sría. de Fomento

ha ordenado el acondicionamiento del lote donde estuvo la casa de Juan Santamaría.

La ciudad de Alajuela celebrará con grandes pompas el centenario del nacimiento del héroe Juan Santamaría.

El acto se verificará el 29 de Agosto, y en vista de eso la Secretaría de Fomento ha ordenado el acondicionamiento del terreno donde estuvo la casa del héroe para celebrar la ceremonia en dicho lugar.

Los preparativos que se hacen son grandes y la fiesta resultará espléndida.

Anunciar es vender

Lituania

La expulsión del Nuncio de Su Santidad, Mons. Bartoloni.—Según noticias de Kovno, el Gobierno le ordenó que abandonase el país en el plazo de veinticuatro horas. Se le acusó de haber alentado al clero a sostener el punto de vista del Vaticano contra el del Gobierno en los problemas que se discutían. Según se desprende de los despachos recibidos, el Nuncio debería pronunciar un breve sermón en el Congreso Eucarístico Nacional, y los Ministros querían impedirlo. Se acudió a la disculpa consabida de que hacía política. Ya se sabe lo que eso quiere decir ordinariamente: que el Estado o el Gobierno intenta hacer de la Iglesia un instrumento de su política.

Para comer

exquisitos mariscos
 visite el
"Gran Hotel Metrópoli"
 Teléfono No. 2861

Párrafitos seleccionados

Las causas del morir son diferentes, y de ellas saca el seso el sentimiento.

Aunque sea el morir común a todos, a pocos se concede muerte honrosa.

La muerte os espera en todas partes; pero, si sois prudentes, en todas partes la esperáis vosotros.—San Bernardo.

No miremos nunca como un mal lo que ha determinado el Autor de la naturaleza. No hemos sido criados por un ciego acaso: hay un poder que vela por el género humano, al cual no habría criado ni conservado para hacerle caer, después de un largo tiempo de miseria, en el mal eterno de la muerte. Miremos más bien la muerte como un asilo que nos aguarda o como un puerto seguro. Es fácil soportar la muerte cuando el que muere puede consolarse en sus últimos momentos con el recuerdo de una buena vida.—Cicerón.

¡Oh muerte! yo te miro y te pregunto..... No son las cosas, mas sí sus apariencias las que nos turban: infinidad de hombres

que no se atreven a llamarte te arrostran intrépidamente. Tú eres necesario elemento de la naturaleza... Ya se alejó para mí todo tu horror, y me pareces semejante al sueño de la tarde, reposo de los irabajos de los hombres.—Fóscolo.

A menudo el sepultero encierra, sin saberlo, dos corazones en un mismo ataúd.—Lamartine.

La muerte nos despoja de nuestros bienes, pero nos viste con nuestras obras.—Petit-Senn.

Se es injusto con la muerte pintándola como se acostumbra. Se la debería representar en figura de una mujer anciana, pero bien conservada, grande, hermosa, augusta, dulce y tranquila, con los brazos abiertos para recibirnos, como un emblema del descanso eterno de esta inquieta, desgraciada y tempestuosa vida.—Mériclet.

El amor es la única cosa de este mundo que no quiere más comprador que a sí mismo.—Schiller.

Imprenta CARTIN

Cerveza y Refrescos

TRAUBE

Reyes en toda mesa por su Pureza y Sabor